

JugendInfo 13 / 02



Liebe Jugendriegler und Eltern,

Ich möchte hier dich und deine Eltern über die vergangenen und zukünftige Anlässe und sonstige Info für dieses Jahr informieren.

Jugendsporttag

Der Jugendsporttag fand in diesem Jahr mit einer Rekordbeteiligung von 87 Jugendlichen zuhause in Hittnau statt. Bei den Einzelwettkämpfen konnten wir 30 Auszeichnungen abholen. Die Barrengruppe konnte kurz vor Mittag ihre Vorführung präsentieren und erreichten die Note 8.00 und bekamen viel Applaus vom Publikum und sogar die ZTV Jugend Chefin bekamen wir ein grosses Lob. Bei den Spielen haben wir auch noch sehr gute Resultate erreicht. Ebenfalls möchte ich noch allen Helfer und Fans Danken, die im Einsatz waren und so ein Erfolgreicher Jugendsporttag in Hittnau stattfinden konnte.

Eidgenössisches Turnfest

Am Freitag starten die ersten Jugendlichen im Leichtathletik Fünfkampf männliche Jugend und haben 2 Auszeichnungen geholt, dank Oliver Kofel auf Platz 13 und Mathias Ambühler auf Platz 37. Die anderen 6 Jugendlichen konnten ebenfalls einen erfolgreichen Wettkampf absolvieren. Am Samstag reisten die restlichen Jugendlichen an um den Vereinswettkampf zu absolvieren. Dabei erreichten wir den 37. Schlussrang von 92 Riegen in der 1. Stärkeklasse, das heisst wir sind die 3 beste Riege vom Kanton Zürich. Herzliche Gratulation an das ganze Jugendteam

Cirquint Stafette

Am Samstag den 21. September starten wir zuhause zur Cirquint Stafette. Das Leiterteam hofft das viele Jugendliche sich anmelden, denn es hat für alle einen Wettkampfteil in dem er seine Stärken einsetzen kann.

Kantonale Meisterschaft

Nachdem wir am Jugendsporttag so viel Applaus und Lob bekamen, haben wir uns entschlossen am 27. Oktober mit der Barrengruppe an der Kantonalen Meisterschaft in Rüti zu starten.

Leiterteam

Im Leiterteam der kleinen Mädchen gibt es einen Wechsel, Andi hört nach 25 Jahren Leitertätigkeit leider auf, bleibt uns bei der Barrengruppe zum Glück noch erhalten. Neu werden Katrin Ambühler und Corina Morf bei den kleinen Mädchen leiten. Bei den grossen Mädchen wird Neu Angela Schaufelberger leiten als Ersatz für Angela Riesen. Bei den anderen Riegen gibt es keine Änderungen.

Ausblick (Jugend Lager 2014)

Im nächsten Frühling führen wir wieder ein Jugend - Lager durch. Es findet vom 27. April bis 3. Mai 2014 in Lenk statt. Nähere Info und die Anmeldung werden im Herbst folgen

Homepage

Einen Blick auf unsere Homepage (www.tvhittnau.ch) lohnt sich auf jeden Fall. Dort werden immer wieder neue Infos, Bilder und Ranglisten publiziert.

So jetzt wünsche ich allen viel Glück und Spass.

Heinz Weber

Technischer Leiter Jugend